

吉永北 おもしろ



吉永北地区
まちづくり協議会

令和6年2月号

体育保健部会だより 球技大会を開催しました

12月10日(日)に吉永北地区球技大会を行いました。種目はソフトバレーボールで小中学生から高齢の方まで、8チーム参加して頂きました。各チーム4試合ずつ行い1位から8位を決めました。好プレー有り、珍プレー有りで楽しい大会となりました。参加いただいた皆さん、ありがとうございました！

毎週日曜日の夜、吉永第二小学校体育館でソフトバレーボールをやっています。日頃、運動不足気味の人や興味のある人は参加してみてください。

大会結果



- 優勝 桑崎、鵜無ヶ淵1丁目、陽光台南混合チーム
- 2位 陽光台西、鵜無ヶ淵2丁目混合チーム
- 3位 鵜無ヶ淵1丁目
- 4位 陽光台南
- 5位 桑崎
- 6位 鵜無ヶ淵2丁目
- 7位 桑崎
- 8位 桑崎



吉永北地区まちづくり協議会 体育保健部会長 妻木 勝

まちづくりセンターの忘れ物について

まちづくりセンターではセンター内の落とし物、忘れ物を保管しています。折り畳み傘、帽子、ネックウォーマーなど預かっていますのでお心当たりの方はセンターまでご連絡ください(☎21-3559)
令和5年中に見つかったものに関しては、保管期間が令和6年3月末となります。



追悼 松本貞彦さん

吉永郷土研究会の会長として、吉永北地区の歴史研究に尽力されていた松本貞彦さんが令和5年12月24日永眠されました。

松本さんは風の宮まつりや吉永北地区文化祭で歴史講話をしていただくなど、地区行事でも顔を見る機会が多かったと思います。謹んで哀悼の意を表します。

吉永北地区まちづくり協議会会長 千葉辰夫

